
5 Pièces

160 m²

Réf. 153

850 000 €

Bessancourt
Maison à vendre (95550)
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CO-EXCLUSIVITE  ?  Construite  en  2009  par  l'agence  Karawitz,  cette

maison  contemporaine  est  une  réalisation  bioclimatique  à  énergie

positive,  dont  la  haute qualité  environnementale  a  été reconnue par  la

visite de la ministre du logement en 2013 et saluée à l'échelle nationale

et internationale par une importante couverture médiatique. Edifiée sur

un terrain  arboré  de 600 m² en lisière  de forêts,  elle  offre  une surface

habitable de 160 m² répartie sur deux niveaux et profite d'une jolie vue

sur  l'église  médiévale  du  bourg,  classée  Monument  historique.  Le

rez-de-chaussée accueille une entrée, une ...

CO-EXCLUSIVE - Built in 2009 by the Karawitz agency, this contemporary house is

a  bioclimatic,  positive-energy  development  whose  high  environmental  quality  was

recognised by a visit  from the French Minister for Housing in 2013, as well  as by

extensive  national  and  international  media  coverage.  Set  in  600  m²  of  wooded

grounds on the edge of a forest, the house offers 160 m² of living space over two

levels,  with  a  lovely  view  of  the  village's  medieval  church,  a  listed  historic

monument. The ground floor comprises an entrance hall, a vast living room opening

on to the garden and comprising a ...

ARCHITECTURE DE COLLECTION 

21 rue Greneta - 75002 PARIS 2EME

Contacter l'agence
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